



JAIME PILASI, NUEVO SEGUNDO VICEPRESIDENTE DE LA CChC:

“PARA MÍ CADA TRABAJO SE ENFRENTA CON GENTE NUEVA Y VALIOSA”

Ingeniero Civil de la Universidad de Chile, fanático del automovilismo e hincha acérrimo de la “U”. El nuevo segundo vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción se define como un profesional perseverante.

POR **SEBASTIÁN GALLEGOS** FOTO **VIVI PELÁEZ**

Jaime Pilasi tiene historia en la CChC. Ha sido consejero nacional, presidente de la Comisión de Internet, director de la Corredora de Seguros y vicepresidente y presidente del comité Inmobiliario. Además, es socio y gerente de la Empresa Constructora Pilasi y Cía. S.A., padre de tres hijos y abuelo de “4 1/2 nietos”.

¿Cómo recibió su familia este nombramiento?

Feliz, pero no les causó mucha sorpresa, porque yo ya llevaba cuatro años en el Comité Inmobiliario. Y ese es uno de los caminos normales para llegar a la Mesa Directiva.

Y para usted, ¿qué significó?

Es una gran satisfacción. Creo que es un reconocimiento a un trabajo que se venía realizando en el comité.

¿Qué desafíos implica su nuevo cargo?

Es una vocación de colaborar y llevar adelante la defensa gremial. Previamente a presentar nuestra candidatura, visitamos todas las Delegaciones y los ocho Comités Regionales. Porque nuestra idea es recoger las inquietudes de todos ellos.

¿Qué sueños recuerda haber tenido cuando decidió estudiar Ingeniería Civil?

Esto siempre fue algo entre profesional y familiar. En 1972 empecé a trabajar con mi padre. Nunca tuve grandes sueños, lo mío era continuar lo que mi papá hacía. Desde que tengo uso de razón quise ser ingeniero. Y no por tener grandes metas, sino que porque mi papá lo era. Mi madre y su hermano también lo son. En mi familia somos seis hermanos y cinco tenemos la misma profesión. Para mí esto es igual que ser de la “U”. No me cabía en la cabeza ser de otro equipo.

¿Cuál cree que son los hitos profesionales que

han marcado su carrera?

Para mí cada trabajo se enfrenta con gente nueva y valiosa. Cada experiencia es interesante por sí misma. Pero quizás una de las mayores satisfacciones que he tenido ha sido participar en la construcción de hospitales, desde que partí en el Hospital de Limache. Participé en la maternidad del Sótero del Río, en el Carlos Van Buren... He intervenido en unos treinta hospitales.

¿Le gustaría que alguno de sus hijos siguiera sus pasos?

Lamentablemente ninguno de los tres lo hizo. Una de mis hijas es Profesora de Educación Física y la otra trabaja en Valle Nevado. Y mi hijo, que es Ingeniero Civil Industrial, se dedica al equipamiento de hospitales. Pero me gustaría que siguiera mis pasos, porque uno trabaja y llega a cierta posición y después no hay nadie que pueda continuar. Me encantaría que uno de mis hijos se hiciera cargo de la empresa.

¿Cómo definiría su personalidad?

Hay que ser modesto. Creo que soy perseverante, muy constante. Eso es lo que va abriendo el camino. Con una pasada del serrucho no basta para cortar la tabla entera, hay que darle y así se logra.

¿Qué otros intereses, hobbies o aficiones practica?

En el colegio estaba en todos los equipos deportivos. Pero lo que más hice fue esquiar, y hoy juego golf. Además me gusta mucho el automovilismo. Participé en la parte directiva y en el cronometraje de carreras. Hacía de apoyo a los comentaristas deportivos en Las Vizcachas. También he corrido en competencias de regularidad y algunas de velocidad. Mi sueño frustrado es manejar un Fórmula Uno. Y tuve el honor de ser uno de los iniciadores del rally en Chile, junto con Eliseo Salazar. **EC**